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PTAだより vol.10 令和５年７月１４日

連光寺小学校ＰＴＡ

会長 長谷川友美【第2回 運営委員会報告】

日 時 ：７月３日（月）10:00～11:30
場 所 ：家庭科室
出席者    ：校長先生、副校長先生、本部４名、ＰＴＡ交流２名、

こども１１０番１名、ベルマーク１名、花壇整備３名、小P連１名

🖊 第２回運営委員会

校長 挨拶

・ボッチャ体験会の開催について
7/1（土）のボッチャ体験会の開催、ありがとう

ございました。今回は、連光寺小学校の体育館での
開催で、とても盛り上がり皆さん楽しんでいました。

・運動会アンケートについて
運動会のアンケートありがとうございました。

アンケートの中では、「午前中でありがたい」
「お弁当を作らなくていい」などの好意的な意見も
頂いている一方で、「今年通りでいい」などの意見
はアンケートに書かない傾向があります。それも汲
み取っていきたいです。
又、見ていて1年生は午前中が限界と感じた部分

もあります。
来年は競技数を増やすなど、今年頂いた意見を活

かしてよりよい運動会にしたいと思います。
いつでもご意見お待ちしています。

・体調不良について
最近、お子さんの体調不良が多いです。コロナや

インフルエンザなどではなく、ほとんどが「夏風
邪」と言われる熱と咳などによる体調不良です。み
なさんもお気を付けください。

最近、体調不良の方が多くいます。体調管理

に気を付けて過ごしていきましょう。

 7/1（土）にボッチャ体験会を開催しまし

た。コロナ禍が続いていたので、PTA主催のレ

クは本当に久しぶりでした。当日は生憎の雨模

様で蒸し暑い日でしたが、22名（子供16名・

大人6名）の参加でした。はじめは緊張してい

たのか恐る恐るボールを投げていましたが、ゲ

ーム数を重ねていくと「次はあのボールを狙お

う」と作戦を考えながら投げる姿が見られまし

た。大人も子供も年齢を超えて楽しむことがで

き、とても楽しい時間となりました。

次回は、9/30（土）桜の丘学園体育館でボ

ッチャ交流会を開催します。桜の丘学園PTAと

共催です！ぜひご参加ください！！

会長 挨拶

活動報告①

▶PTA交流：ラジオ体操 8/22（火）～25（金）に開催予定。あいさつ運動(9月)実施予定。

▶ベルマーク：6/17（土）集計のご協力ありがとうございました！22,893.7点を財団へ送付しました。

▶漢字検定：7/7（金）第一回検定日。今回の受検者は38名。

▶小P連：7/4（火）第一回全体会（ベルブ永山）開催・参加しました。

▶花壇整備：6/19（月）第二回花壇活動（参加：11名参加）、次回8/23（水）予定。



◆ PTA活動について、ご意見、ご感想をお寄せいただく場合は、お手紙（PTA宛、と
明記） または、右記PTA問合せフォームより、ご連絡をお願いいたします。 PTA問合せフォーム▶

活動報告②

▶会計：会費納入状況 6/30（金）時点

入金247件、現金預かり4件：合計251件 未納6件(再々依頼の手紙お渡し予定）

▶会長：りんりんの児童アンケート結果

～連小の自慢したいところ、好きなところを教えて！～

後日児童向けに昇降口に結果を貼ります。

Instagramもアップ予定です。

▶こども110番：6/20（火）武田信彦さんによる防犯講習会に参加（ベルブ永山）

～市民の立場で何ができるか～

▶その他：「トイレ清掃」行いました。随時募集しています、よろしくお願いします。

「読み聞かせ」6月2回実施。7月は1回実施予定。

第３回運営委員会 PTA会員は委員会・運営委員会を傍聴することできます。

日時：９月２７日（水）１０時～ 場所：家庭科室

１０時に始められるよう５分前集合をお願いします。

学校に聞いてみよう！

りんりんアンケート結果
回答41人（複数回答集計）

Q 給食は、向かい合って食べてはいないでしょうか？

Q 校舎内の樹木を伐採している事について、寿命か何かですか？

対象 加入 加入しない・不明

家庭数（世帯） 290 257 33

教職員（人） 19 19 0

合計 309 276 33

先生

22人

自然

19人
生き物

17人

友達

11人

SDGs

８人

学校

6人

太陽光発電

2人

• 子供自身が自分で自分を守れることが大切。
• 働いている方も多くなり大人の付き添いも難しくなっているので、地域の見守り、助け合いが

必要。
• 公衆トイレで「手伝ってくれないか」などの犯罪もあるので、トイレには可能な限り大人もつ

いて行ってほしい。
• 多くの人がいるから大丈夫、はない。（ショッピングモールやスーパーなど）
• 地域全体が笑顔でいる事によって、この地域には入ってはいけないと思わせる。
• 防犯ベルも3個くらい持っているくらいがいい。
• 玄関の鍵を開ける時に「だるまさんがころんだ」をするといい。

• 見守り用備品：ゼッケンを10枚追加作成、合計25枚。
• ボッチャ交流会：次回9/30（土）9：30～11：00 ＠桜の丘学園

6年生は、試験的に向かい合って食べている。夏休み明けからは各学年向かい合って食べるように
しようと思っている。（校長先生）

伐採する予算が、5年間だけ30万。通常は5万なので30万もらえる時に計画して伐採している。又、
木が高くなると倒れた時に大変なので切っている。中でもクスノキ、シュロの木は伐採している。
（校長先生）
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